
4
编辑 李占庄 美编 刘盼 校对 胡玉萍

2017年 7月 11日 星期二 区域新闻
moc.621@39bwx院liamE11714668-820院话电

四川经济日报讯渊记者 杨波冤记者
从夹江县获悉袁日前该县正式印发叶夹
江县陶瓷企业野退城入园冶实施方案曳遥
方案要求袁到 2018年底前袁园区外的陶
瓷企业将全面实现野退城入园冶遥

据悉袁经过近三十年发展袁以夹江县
为主产区的乐山陶瓷产业集群已经成为
我国第四大传统陶瓷产区遥 野西部瓷都冶
夹江陶瓷年产能达到 8亿平方米袁 占全
省的 77%尧西部地区的 38%尧全国的 7%遥
夹江建陶产业从无到有尧从小到大袁目前
已经形成了年产值 200亿元以上尧 从业

人员超 10万人尧 陶瓷砖产品年产能达 8
亿平方米的庞大产业集群袁 产品涵盖了
抛光砖尧瓷片尧全抛釉尧外墙西瓦等品类遥

近年来野西部瓷都冶产业特色日益
凸显袁 但夹江陶瓷产区高端人才稀缺尧
品牌影响力弱尧商贸流通环节阻塞等短
板明显袁 整个产业园区急需转型升级遥
据悉袁此次退城入园范围包括乐山高新
区夹江基地野两化互动尧城乡统筹冶实验
区 30平方公里以外的陶瓷产业袁 计划
到 2018年袁累计完成投资 100亿元袁园
区工业集中度达 80%遥 同时袁园区还将

继续通过强力招商袁大力优化产业结构
和促进产业多元化袁发展以建筑陶瓷为
主的泛家居产业袁推进传统陶瓷向新型
陶瓷尧艺术陶瓷尧功能陶瓷转变遥

目前袁 西部国际陶瓷城正抓紧建
设遥 该项目负责人表示袁西部国际陶瓷
城将引进物联港理念袁补位夹江陶瓷产
业商贸尧物流尧仓储等功能平台短板袁拟
打造成为国内国际陶瓷产品的西部交
易中心袁搭建东陶西移尧南陶西移的桥
梁袁推动夹江陶瓷产业转型升级袁走高
端化尧品牌化尧绿色化发展之路遥

四川经济日报眉山讯 渊周宇 李伟
记者 常坚冤青神县委巡察工作领导小组
3个巡察组日前分别进驻县水务局尧县农
牧局尧高台乡袁开展了为期一个月的首轮
巡察遥 此次巡察主要采用听取被巡察党
组织专题汇报尧个别谈话袁查阅资料尧受
理信访举报尧明察暗访等方式袁瞄准直击
问题开展工作遥 巡察中共发现问题线索
99条袁其中涉及县管干部的问题线索 25
条袁取得了初步成效遥 近日袁青神县委巡
察工作领导小组听取了 3个巡察组的巡
察报告袁研究提出了处理意见遥

按照青神县巡察工作计划袁县委巡
察办制定了党的领导尧党的建设尧全面
从严治党尧党风廉政建设和反腐败斗争
4大项 21小项政治巡察清单袁 实行挂
图作战袁确保政治巡察方向不偏遥 县委
巡察组成立了临时党小组袁强化组织领
导袁实行野日总结尧周反馈尧周汇报冶袁深
入查找问题遥 县纪委和县委组织部尧县
审计局等部门联合发力袁协同开展专项
巡察尧项目审计尧交叉检查尧集中检查等
工作遥 被巡察党组织主动配合巡察袁认
真组织自查袁党组织尧纪委渊纪检组冤主

要负责人在自查材料上野双签字冶背书袁
层层压实野两个责任冶遥

据县委巡察办相关负责人介绍袁下
一步巡察办将按照领导小组提出的处
理意见袁 迅速组织落实 6字工作方针袁
即汇报尧指导和统筹袁抓好首轮巡察后
期工作曰迅速拟出综合报告袁向市委巡
察办尧县委常委会做好汇报曰加强业务
指导袁指导反馈巡察意见尧开展野回头
看冶曰 及时移交问题线索袁 统筹督促办
理袁严肃问责袁推动建章立制袁深化巡察
成果运用袁持续形成震慑遥

四川经济日报德阳讯 渊张捷 记者
刘蓉冤为贯彻落实国家尧省尧市汛期安全
工作会议精神袁日前袁德阳市卫计委迅
速行动袁采取四项举措袁全力做好卫生
应急工作遥

强化组织领导袁抓好责任落实遥 进一
步强化责任意识和政治敏锐性袁层层传导
工作压力袁压实工作责任袁将防范自然灾
害的管理责任和有效措施落到实处遥

做好应急准备袁坚持应急值守遥 加
强应急人员尧物资准备工作袁各级卫生
应急救援队伍均处于临战状态袁洪水到
哪里袁灾民到哪里袁抢险队伍到哪里袁医
疗保障就到哪里遥 继续强化 24小时值
班制袁确保各级指令尧信息快速尧准确传
达到位遥

快速反应袁科学救援遥 医学救援做
到野六同步冶袁即医疗救治尧卫生防疫尧心

理援助尧健康教育尧物资保障尧同部署同
安排曰卫生防疫做到野三落实冶袁即院疾病
预防控制尧 爱国卫生运动环境整治尧卫
生防病宣传措施同步跟上遥

加强宣传教育袁正确引导舆论遥 主
动与新闻宣传等部门密切配合袁充分发
挥各种传媒优势袁加大卫生防病和急救
知识的宣传普及袁 推动卫生工作宣传袁
正确引导社会舆论遥

四川经济日报甘孜讯 渊叶强平
记者 杨琦冤 7 月 10 日袁 又一批游客
走进理塘县禾尼乡 野所波大叔冶 旅游
接待点袁 吃土豆炖坨坨牛肉尧 喝新鲜
牦牛奶尧 荡起秋千欣赏毛垭大草原美
景袁 带动当地群众实现增收遥 打赢脱
贫攻坚战袁 理塘坚定走绿色环保发展
之路遥

野对贫困量大尧 面广尧 程度深尧 返
贫率高的贫困大县理塘而言袁 选择怎
样的路径如期实现 132个贫困村退出袁
4918 户贫困户尧 21737 名贫困人口脱
贫和贫困县 耶摘帽爷袁 最终实现同步全

面奔康目标袁 是摆在该县面前的一个
重大课题遥冶 理塘县委书记格勒多吉告
诉记者袁 该县地处青藏高原东南缘袁
横断山系北段袁 处于长江上游袁 境内
雅砻江尧 金沙江是长江水系的重要补
给区袁 生态地位十分重要袁 野走生态
环境保护和发展绿色经济之路袁 是理
塘实现脱贫奔康的必然选择遥冶

近年来袁 理塘县把优先发展生态
旅游业摆在了生态经济发展的首位遥
依托全县丰富的旅游资源和良好的区
位交通优势袁 提出了打造 野一山一城
两路冶袁 加快格聂山雪山公园开发与建

设袁 努力将格聂山打造成世界山地旅
游目的地曰 加快申报理塘古镇 4A级景
区袁 推出系列精品旅游线路袁 将理塘
打造成 野文化之城尧 旅游之城尧 商贸
之城冶曰 同时袁 加快完善 G318尧 G227
两条国道沿线的旅游配套服务功能袁
抓好一批旅游扶贫新村建设袁 开发一
批农副土特旅游产品袁 实现旅游富民遥

突出自身特色袁 大力发展生态农
牧业遥 以国道 227线为主体骨架袁 打
造纵贯南北的农业产业带遥 率先打造
农业产业园走 野一园多主体冶 的发展
模式袁 通过种养循环和一尧 二尧 三产

融合袁 以甲洼田园综合体尧 康藏阳光
野双创冶 中心尧 圣地农庄为依托袁 着力
在土地尧 政策尧 人才尧 资金尧 平台等
方面寻求并得到支撑袁 形成点尧 线尧
面发展的农业产业区曰 以国道 318 线
为主线袁 抓住独特草原风光尧 游牧文
化尧 特色餐饮等优势袁 着力建设现代
家庭牧场尧 标准化养殖小区尧 牧区股
份制合作社 渊集体牧场冤 和优质牧草
基地等曰 按照 野牧旅融合尧 以旅促牧尧
促新业态冶 的发展要求袁 在最美 318
线上打造现代牧旅融合发展示范带遥

同时袁 充分利用 野康南中心冶 的

地理位置优势袁 大力发展商贸物流业遥
建设集畜产品加工尧 汽修汽贸尧 建工
建材等于一体的康南商贸中心曰 积极
争取省尧 州支持袁 争取建设南亚国家
渊印度尧 尼泊尔尧 巴基斯坦尧 不丹尧 锡
金冤 小商品交易区曰 积极争取成都市
新都区尧 金堂县对口援助方的支持袁
加大招商引资力度袁 建设包括冷链物
流及小型仓储在内的康南物流园袁 建
成陆路港物流基地曰 大力发展电子商
务袁 实施 野互联网+冶 行动袁 加快建设
电商物流孵化基地袁 将高原的 野小特
精贵冶 产品打入内地市场遥

打赢脱贫攻坚战 实现增收致富梦

理塘坚定走绿色环保发展之路

四川经济日报自贡讯 渊廖蓝蕾
记者 陈家明冤 近日袁 一块编号为
野5103020021冶的野自贡高新区河段长
公示牌冶出现在南湖公园遥 在这块蓝
色公示牌上袁区尧乡街尧村尧组四级河
段长的名字尧职务尧职责及管护目标尧
监督电话写得清清楚楚袁市民还可用
手机扫描二维码获取河流信息袁 接受
社会各界监督遥

记者走访发现袁 自贡釜溪河高新
河段袁 也同样树立起了一块编号为
野5103110002冶的河段长公示牌袁公示
的管护目标为院野全面实施水环境治
理袁实现河道长效管理袁达到耶河岸整
洁尧河面清洁尧河流畅洁爷袁河道水质尧
河岸绿化尧截污能力明显提升冶遥

至此袁完善顶层设计袁全面落实河
长制挂出野作战图冶袁一场守护碧水清
流尧建幸福宜居新城的行动袁在高新区
迅速展开遥

完成顶层设计
明确责任清单

今年以来袁 高新区按照市委尧 市
政府 叶自贡市全面落实河长制工作方
案曳 要求袁 成立了釜溪河流域综合治
理工作领导小组袁 牵头开展高新区釜
溪河流域综合治理及全面落实河长制
工作曰 设置了区尧 乡 渊街冤尧 村 渊社
区冤尧 组四级河 渊段冤 长袁 建立了河
湖名录袁 确定了全区四级河 渊段冤 长
135名袁 其中袁 区级河 渊库冤 长由 5
名管委会领导担任曰 印发了 叶高新区
全面落实河长制工作方案曳 叶高新区
2017 年河长制工作实施意见曳 等方
案袁 明确了河长制组织体系建设要求
及相关部门职责遥

截至目前袁 高新区生活垃圾压缩
中转站前期工作有序推进袁 已完成选
址并通过专家论证会袁 确定项目建设
单位及资金申报工作正积极开展曰 卧
龙湖上尧 下湖截污干管袁 日处理 1800
吨临时污水处理站已建成投入使用曰
卧龙大道尧 龙汇街南延线约 5.4公里
污水管网已建成投入使用曰 连接东部
污水处理厂污水干管尧 湿地公园支

路尧 南苑街南延线延伸段约 6.7公里
等干道管网建设已完成方案设计曰 对
釜溪河流域污染源进行了摸底排查袁
建立问题清单曰 编制辖区主要河流问
题尧 目标尧 任务尧 责任四项清单遥

野一河一策冶
精准化推进

高新区对釜溪河流域河面清漂尧
河岸垃圾治理尧 釜溪河高新区界限尧
各村组责任范围等情况进行了巡查袁
进一步明确了沿线村组责任范围袁 指
出了工作中存在的问题袁 并落实责任
部门加强整改曰 对南湖公园尧 釜溪河
复合绿道 渊示范段冤 河面保洁尧 污水
治理等问题进行全面摸底调查袁 厘清
问题清单袁 落实了整改方案曰 启动南
湖公园黑臭水体治理工作袁 开展雨污
管道等现状摸底调查尧 设计等工作曰
开展了釜溪河流域沿岸垃圾治理专项
行动袁 对釜溪河复合绿道景区环境卫
生进行了集中整治遥

在强化加快落实的基础上袁 高新
区强化问题导向尧 精准化推进遥 区河
长制办公室尧 区目督办每周要联合对
各项工作开展督查检查袁 形成督察通
报袁 各单位要根据督察通报的问题袁
按要求落实整改曰 河长制工作推进会
每月召开一次袁 对前期工作进行梳
理袁 查找工作中存在的问题袁 部署下
一个月主要工作遥

各街道乡镇及相关部门袁 则根据
主要河 渊库冤 目标尧 问题尧 任务尧
责任四个清单编制袁 制定管护措施袁
明确管护责任曰 实地查看了解每条
河流每座水库基本情况袁 存在的问
题袁 针对性地制订整治方案袁 并迅
速实施遥

同时袁高新区贯彻野一河一策冶袁做
到精准治水遥下一步袁高新区将延伸治
理范围袁将在卧龙湖土洪沟尧龙洞砣等
水库设置约 7块河长制公示牌袁 全面
落实辖区主要河库治理目标和责任主
体袁有序推进水环境治理工作袁为加快
建设野天蓝地绿水清尧宜居宜业宜游冶
的美丽自贡作出应有的贡献遥

眉山市东坡区
55家小散乱污企业被关停

四川经济日报眉山讯 渊陶广汉 岳
杰 记者 常坚冤 野你这猪鬃厂排污问
题严重袁 必须依法关停拆除遥冶 近日袁
眉山市东坡区环保局等部门会同镇尧
村干部开展了联合执法行动袁 依法对
尚义镇舒林村黄姓村民的猪鬃厂做出
断水断电尧 查封机具尧 拆除违规设施
处理遥 这是该区结合当前河长制的全
面落实袁 动真碰硬整治关停小散乱污
企业的一个实例遥
尚义镇有关负责人告诉记者袁 近年

来袁 全镇出现的猪鬃厂尧 塑料厂尧 骨粉
厂等小散乱污企业袁 大多手续不全袁 也
没有环保安全等设备袁 而且随意排放废
气尧 废渣尧 废水等污染物袁 给环境造成
污染袁 群众意见很大袁 镇上曾经进行过
整治袁 但效果始终不佳遥 就在当前大力
推进河长制的过程中袁 该镇以治理小散
乱污企业隐患顽症为突破口袁 认真按照
东坡区政府 叶关于开展 野小散乱污冶 企
业联合执法的通知曳 要求袁 通过与区环
保尧 安监尧 工商尧 经信等 9 个部门对
接袁 会同镇村干部和公安派出所等共
100余人袁 分头组成危险物排查组尧 违
规设施拆除组等工作小组袁 通力合作尧
重拳出击袁 集中向全镇辖区内的猪鬃
长尧 塑料厂等小散乱污企业 野开刀冶遥
据悉袁 当天共关停尧 取缔小散乱污企业
6家袁 尤其对生产排污问题突出的黄某
某猪鬃厂尧 高某某塑料厂实施 野断水断
电冶尧 查封机具尧 拆除违规设施处理袁
并对其余 4家已停工整顿的小散乱污企
业违规修建的污水池进行了破碎拆除袁
以防止其死灰复燃遥

野今年袁 全区已关停小散乱污企业
55 家袁 污染源头治理取得了突出成
效遥冶 该区分管环保工作有关领导表示袁
下一步袁 该区将加大摸排工作力度袁 做
到发现一家尧 关停一家袁 彻底根治袁 决
不手软遥

内江市
狠抓企业债券存续期监管

四川经济日报内江讯 渊冯瑶 记者
毛春燕 李弘冤 为进一步提高企业债券
业务水平袁 切实发挥企业债券融资实
效袁 有力防控债券违约等金融风险袁 全
面提升金融服务实体经济的效率袁 近
日袁 内江市召开全市企业债券工作会暨
专题业务培训会遥

会上袁 银河证券债券融资总部总
经理傅建武详细介绍了债券发行最新
政策袁 创新债券支持领域以及存续期
监管信息披露工作要求曰 省发展改革
委财政金融处副处长朱丽结合实例袁
就 野企业债券存续期监管工作冶 作了
专题讲解遥
近年来袁 内江市债券发行工作名列

全省前茅袁 是全省唯一一个实现市县两
级平台债券融资全覆盖的市 渊州冤袁 建
工集团双创孵化专项债尧 野国家专项建
设基金+企业债券冶 穹窿旅游产业专项
债等多支债券为全国首创遥 截至目前袁
内江共计获批了债券 11支袁 债券资金
规模达 93.5亿元遥
内江市发改委相关负责人表示袁

在不断取得成绩的同时袁 该市也面临
巨大的企业债券存续期监管压力遥 通
过此次会议袁 助力相关部门在债券存
续期间各司其职尧 各尽其责袁 做好风
险防控工作遥

自贡高新区
全面落实河长制守护碧水清流

青神县巡察工作取得阶段性成果
目前发现问题线索 99条袁有 25条涉及县管干部

夹江县陶瓷企业野退城入园冶实施方案出炉

西部国际陶瓷城力促东陶西移

德阳市卫计委积极做好汛期卫生应急工作

野我为德阳特产代言冶
助力农产品进城

四川经济日报德阳讯 渊谢伟 记者
童登俊冤 为深度挖掘尧 塑造德阳本土特
产品牌袁 推动相关农产品尧 特色产品的
提档升级袁 并以线上线下一体化的方式
打通农产品进城以及电子商务进社区通
路曰 同时袁 实现以特色产品为载体袁 推
动轻量级创新创业袁 带动德阳旅游产业
发展袁 促使相关产品尧 产业能够走在全
省前列的战略目标袁 7 月 10日袁 由德
阳市旌阳区政府联合市商务局尧 四川呀
买云科技有限公司共同举办的第二届
野我为川货狂冶 全民创业季之 野我为德
阳特产代言冶 系列活动正式进入第二个
单元社区与商超巡展部分遥

本次 野我为德阳特产代言冶 系列
活动除了开展高校尧 社区尧 商超等地
面巡展以外袁 还将举办 野特产争霸冶
创业大赛尧 特产节尧 特产嘉年华之夜
等系列活动遥
自 6月 25 日活动开幕至今袁 德阳

市下辖 6区县共计组织 18个品牌尧 46
个品类尧 近 135种特产参与本次活动遥
在个人开店方面袁 新增代言人店铺近
700家袁 其中日活跃店铺 560家袁 活跃
度高达 80%遥 在产品方面袁 超过 115种
特产被个人小店 野代言冶 分销袁 产品活
跃度超过 83%袁 线上曝光量超过 20 万
人次以上遥
据悉袁 该部分活动将持续到 7 月

20 日袁 其间将陆续在 4 个大型卖场袁
沙河街尧 香山巷尧 花园巷尧 浦东等大型
社区展开地面巡展袁 以帮助农产品尧 特
色产品走进居民社区遥

四川经济日报眉山讯 渊刘树军
记者 常坚 冤 野我们通过河长制
耶345爷 工作模式袁 已经使流域治理
工作取得了进展快尧 治理质量好尧
群众满意度高的良好效果遥冶 7月 10
日袁 眉山市彭山区委副书记尧 区长
罗万东表示袁 野通过流域治理袁 彭
山境内岷江河的氨氮浓度已经实现
了连年下降遥冶

据了解袁 早在 2016 年 6 月袁 彭
山区就在全省率先创新开展了 野河长
制冶 工作袁 在流域治理上进行了先行
先试袁 并先后通过党政主体责任尧 人
大政协监督和参政议政责任尧 监管执
法和考核责任 野三个责任冶 的落实袁
健全了流域治理体系曰 通过任务倒逼
机制袁 联防联治机制袁 总结通报机制
和督查督办机制袁 建立了确保工作常
态长效的 野四项机制冶曰 通过实施城
镇污水处理厂治理工程袁 畜禽养殖污
染治理工程袁 小流域生态修复工程袁
水库水产养殖关停工程袁 违规违法企
业治理工程等持续改善水域环境的
野五大工程冶袁 使流域治理工作取得了
工作进展快袁 治理质量好袁 群众满意
度高的良好效果遥

据了解袁 该区城乡及工业园区共
规划 17 座污水处理厂袁 污水处理能
力 7万吨/日遥 截至目前袁 园区尧 城
区尧 彭祖新城等 7座污水处理厂已建
成投运袁 公义镇尧 武阳镇尧 黄丰镇污
水处理厂等 3座污水处理厂已建成正
在调试袁 污水处理能力 5.21万吨/日遥
牧马镇尧 江口镇东片区尧 观音镇污水
处理厂等 7 座污水处理厂正在建设

中袁 污水处理能力 1.59万吨/日遥 18
个农村居民安置区已建成污水处理设
施 10 座袁 污水处理能力 0.28 万吨/
日遥 计划投入 3000 万元在集中安置
小区和农村居民聚居点建设生活污水
一体化设施袁 实现全区污水处理全覆
盖遥 同时袁 该区还启动了提标迁建城
南生活污水处理厂袁 污水处理能力 3
万吨/日袁 采用国内最先进的 A2O+
MBR膜工艺尧 全地埋方式建设袁 项
目将在今年底开工袁 明年下半年投入
运行遥 今年底袁 该区将建成投运 17
座污水处理厂袁 实现乡镇全覆盖袁 到
2020 年袁 城区生活污水处理率将达
90%以上袁 农村生活污水处理率达到
75%遥 同时袁 该区先后在禁养区关停
规模养殖场 118户袁 在限养区尧 宜养
区整治适度规模养殖场 912家曰 投入
600万余元对全区 10条小流域河道进
行清淤疏浚尧 垃圾打捞等 52 公里曰
投入 4.5亿元袁 完成了对湄州河尧 通
济渠尧 府河等流域两岸沿线的绿化美
化景观打造袁 种植水草 300余亩袁 新
建了五湖四海尧 滨江湿地公园等袁 新
增和恢复水域面积 17.5平方公里遥

数据显示袁 2016年底袁 该区境内
的岷江大桥国控断面氨氮年均浓度同
比下降 51%袁 总磷年均浓度同比下降
8.1%遥 今年 1-6月袁 岷江大桥断面氨
氮月均浓度同比下降 11.2%袁 总磷月
均浓度同比下降 13.4%曰 岷江彭东交
界断面高锰酸盐指数月均浓度同比下
降 19.3%曰 氨氮月均浓度同比下降
36.3%遥 至此袁 岷江河内的氨氮等浓
度袁 已实现连年下降遥

创新野345冶模式治污

眉山彭山区岷江河氨氮浓度连年下降

四川经济日报内江讯 渊陈辉忠
记者 毛春燕 李弘 文/图冤 近日袁威
远县召开创省卫工作问题整改会遥 会
议针对省爱卫办调研督导情况反馈袁
再紧野发条冶袁强认识袁添举措袁纵深推
进创省卫工作遥

去年 11月 28日袁 威远县召开了

创建省级卫生县城动员大会袁 吹响了
创卫工作的号角遥 8个月来袁全县各级
各部门积极推进创卫工作袁 取得了阶
段性成效袁创卫氛围日益浓厚袁城区秩
序显著好转袁县城面貌逐步改观遥

会议提出袁 创建工作已进入关键
时刻尧决战阶段袁要按照野巩固成果袁整

改提高袁加强宣传袁抓紧落实袁迎接验
收冶 工作要求袁 坚持目标导向开展督
查袁推动工作落实曰坚持问题导向推进
整改袁解决突出问题遥要树立野一盘棋冶
意识袁紧紧围绕省级卫生县城标准袁做
到既各负其责袁 又服从指挥尧 协调推
动袁确保今年成功创建省级卫生县城遥

威远县创省卫工作再紧野发条冶

清除野牛皮癣冶


